
令和２年第３回箕面市議会定例会（一般質問要旨）

令和２年（2020年）10月15日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会
一問

一答

１ スケートボードパークの整備に向けて

①テーマ選定の背景と動機について

②地域の現状について

③市民からの具体的提言について

④市の資産の有効活用と維持管理について

２ 桃 山 悟 大阪維新の会
一問

一答

１ 府道山麓線と府道茨木箕面丘陵線をつなぐ都市計

画道路について

①都市計画道路の目的について

②都市計画道路の整備主体について

③パブリックコメントへの対応について

④「川合・山之口地区」の面整備について

２ 暑さ指数について

①暑さ指数の決定について

②活動の禁止状況について

③教育委員会の対応について

３ 山根ひとみ 大阪維新の会
一問

一答

１ 総合水泳・水遊場について

①事業、用地決定の経緯について

②調査方法について

③財政状況について

④事業の可否について

２ 船場のまちづくり、大阪・関西万博サテライト

会場について

①船場のまちづくりのテーマについて

②自動運転車の導入について

③大阪・関西万博サテライト会場について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

４ 楠 政 則 公 明 党
一問

一答

１ ひとり親家庭の生活支援について

①国・市独自支援策の対応状況について

②ひとり親世帯臨時特別給付金について

③ひとり親世帯臨時特別給付金の追加給付の状況

について

④支援を着実に届けるために

２ 市有財産の再整備及び有効活用の計画について

①建物の管理について

②建物の予防保全について

③進捗中の増改築・新設の建物等について

④新たな提案について

５ 大 脇 典 子 箕面政友会
一問

一答

１ 障がい者の環境と生活について

①支援学級の学校生活について

②義務教育を修了した後の生活について

③社会人になってからの生活について

６ 高 橋 竜 馬 箕面政友会
一問

一答

１ 箕面子どもステップアップ調査について

①調査の概要について

②調査の活用について

③今後の方針について

④行政との連携について

７ 中嶋三四郎 箕面政友会
一問

一答

１ コロナ禍における箕面市での影響と対策について

①生活困窮者支援について

②相談支援体制の充実について

③事業者及び働く人への支援について

８ 船 瀬 泰 孝 自由民主党
一問

一答

１ 防災対策について

①防災計画について

②自家発電について

③今後の新型コロナウイルス対策について

④自治会の役割について

⑤災害時相互応援協定等について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

９ 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会
一問

一答

１ 暑さ指数（ＷＢＧＴ）規制の見直し

①暑さ指数規制の３年間の状況

②他市における取組状況

２ 今井水路の取水堰の改善
せき

①令和２年３月の造成工事の概要

②取水堰の現状と今後の改善
せき

10 増 田 京 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 箕面市のまちづくりについて

①北急延伸関連のまちづくりとして歩行者デッキ

と地区内デッキについて

②計画的なまちづくりについて

11 堀 江 優 大阪維新の会
一問

一答

１ 子ども教育環境の充実について

①オンライン出席の取り扱いについて

②学力差に応じた少人数教育の実現について

③いじめ第三者委員会について

２ トイレトレーラーについて

①平時を含めた有効活用について

12 中 西 智 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 障害者グループホームに関する諸問題について

①グループホーム設置に対する「施設コンフリク

ト」への市等の対応について

②グループホームの家賃補助について

13 川上加津子 箕面政友会
一問

一答

１ 地域防災について

①箕面市地域防災計画、各校区避難所運営マニュ

アルの改訂について

②地区防災スタッフ、防災士の役割と位置づけに

ついて

③防災備品の点検と活用について

④もみじだよりの「命のパスポート」について

⑤令和３年（2021年）１月17日の防災訓練につい

て

⑥自治会係との連携について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

14 名 手 宏 樹 日本共産党
一問

一答

１ 「暑さ指数28度」の見直しについて

①「きめ細かく聞く機会」について

②環境省の熱中症予防運動指針について

③各現場の適切な対応ができる環境の整備につい

て

④小中幼保の実情にあわせた暑さ対策への支援に

ついて

⑤測定結果や予防についての情報発信について

⑥継続した保護者、職員との議論の場について

２ 保育・学童保育について

①保育士対数の改善について

１．１歳児５：１の導入の経過について

２．３密対策上の対応について

３．５：１へ戻す見通しについて

②学童保育指導員の賃金について

３ 保育所・幼稚園の学校法人化問題について

①府教育庁との協議について

②法人化の目的について

③移管を想定した幼稚園について

④今後の方針について


